

AUSGETANZT – ein Leben ohne Tanz?

Im Kulturland Deutschland wird es in Kürze keine Ballettschulen und Schulen für künstlerischen Tanz mehr geben.

Unser letzter Aufruf an Sie zur Besinnung zu kommen und unsere Branche zu öffnen.

Wir haben alle Schritte mitgetragen und eklatant dazu beigetragen die Pandemie NICHT voranzutreiben!

Wir sind keine Pandemie Treiber!

NICHT EINE Ballettschule oder Schule für künstlerischen Tanz in Deutschland hat zur Verbreitung des Sars- CoV-2 Virus (COVID- 19) beigetragen!

In unseren Einrichtungen stärken wir das Immunsystem und die Psyche. Wir sind ein sicheres soziales Umfeld für Kinder. Wir wirken maßgeblich an der motorischen, kognitiven und auch psychischen Entwicklung der Kinder und Jugendlichen mit. Kinder haben Rechte!

Wir haben verzichtet, gewartet und vor allem unsere Hausaufgaben immer gemacht: umfangreiche Hygienekonzepte erstellt, Kontaktdaten verfolgt, AHA Regeln diszipliniert umgesetzt usw.

Die leeren Versprechungen von Strategien, Hilfsgeldern und Perspektiven wurden nicht erfüllt!

Wir fordern die sofortige Öffnung von Ballettschulen und Schulen für künstlerischen Tanz.

Öffnen Sie uns jetzt oder tragen Sie die Verantwortung dafür, dass in Zukunft unzähligen Kindern die Chance auf professionellen Ballett- und Tanzunterricht verwehrt bleiben wird.

Unterschrift: _____

Verantwortlich im Sinne des Presserechts:

Sylvia Elbs, Paul- Dannenmann- Str. 11, 73642 Welzheim & Felicitas Lehr, Elisabeth- Emter- Weg 28, 79110 Freiburg